

# Los Premios Nacionales de Edición Universitaria presentan dos volúmenes de la USC - La Voz - 16/09/2017

## Los Premios Nacionales de Edición Universitaria premian dos volúmenes de la USC

SANTIAGO / LA VOZ

Dos libros editados por la Universidad de Santiago han sido reconocidos como la obra mejor editada y como la mejor coedición universitaria en la vigésima edición de los Premios Nacionales de Edición Universitaria. Una de las obras galardonadas fue *Con el alba: El cuaderno de Francia (1916). Manuscrito inédito de Ramón María del Valle-Inclán*, por «el alarde de recursos formales empleados, la complejidad técnica y el equilibrio entre fondo y forma». Y la segunda, *Memorias de Fernando Álvarez de Sotomayor. Fomento y apreciación de las artes*, editada por la USC en colaboración con las universidades de Granada y Talca (Chile), por «el trabajo de colaboración de tres universidades, una de ellas americana, sobre la obra

de un autor que vivió entre España y Chile».

Para el director del Servicio de Publicaciones da USC, Juan Blanco Valdés, los galardones son «un claro reconocimiento ás capacidades dunha grande universidade, dende o punto de vista tanto da técnica editorial como dos estímulos intelectuais que conducen á edición de obras como as galardonadas. Son premios que, nos dous casos, poñen a énfase no valor da sintonía de intereses e do traballo en equipo».

El jurado lo formaron el director del Instituto Cervantes, Juan Manuel Bonet Plans; el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, en representación de la CRUE; el crítico literario Manuel Rodríguez Rivero y representantes de los medios de comunicación.